

INTRONISÉ EN 2004

James « Jim » KEEFE

Bâtitseur - Polyvalent

Natif du Cap Breton, l'homme d'affaires de Moncton Jim Keefe a pratiqué à peu près tous les sports (base-ball, boxe, rugby, basket-ball et curling), mais c'est dans le monde du golf qu'il a surtout laissé sa marque. Il a battu des records de parcours, notamment en jouant un 66, et remporté de nombreux tournois, mais sa passion pour le sport l'a aussi mené à jouer un rôle actif dans divers clubs de golf de la région de Moncton. Au cours des années, Jim a été président et capitaine de club, organisateur et commanditaire de tournois de même que professionnel en titre.



BÂTISSEUR

